



# 上渚滑小だより

☆☆☆教育目標☆☆☆ 「めあてに向かって進んでチャレンジ する子」

☆☆よく考え進んで学習する子 ☆明るく思いやりのある子 ☆なほり強く仕事をやりぬく子 ☆体をきたえ命を大事にする子

7月 生活目標☆正しい言葉づかいをしよう 保健目標☆手洗いをしっかりしよう 給食目標☆箸やスプーンを正しく使おう

## 意欲的に学び合う子どもたち

紋別市立上渚滑小学校長 岡田 陽子

6月1日から学校が再開しました。子どもたちの元気な声が校舎に響いています。

学校再開にあたり、新型コロナウイルス感染拡大防止対策を行いながら、子どもたちが心も体も小学校生活に慣れ、安定して過ごすことができるよう、段階的な取組を実施しています。「マスク着用・丁寧な手洗い」「三密を避ける」「ソーシャルディスタンス」などについて、子どもたちにもわかりやすいように自作ポスターを掲示し、注意喚起しています。これらの対策が、しだいに習慣化されてきました。



[ポスターを見て、気を付けることを確認しています。]

授業では、どの学年の子どもたちも、課題解決に向けて自分の考えをしっかりと持ち、それらを全体で交流しながら意欲的に学習に取り組むように努めています。友だちの考えをしっかりと聞いて、自分の考えを深める話し合いができるようになってきました。

本校では、研究主題『主体的・対話的で深い学びを実現する～問題解決の授業づくり～』のもと、算数科の研究を進めています。

これまでの各教科においては「知識の定着」が特に重視されてきました。しかし、これからは、「どのように考えるか」が重視されます。そのため、見方・考え方などの「考える方法」が必要になるといえます。本校では、「主体的・対話的な学び」という教師の授業改善の視点を通して、子どもの学びの姿を変えていくことを目指して研究を進めています。さらに、何を教えるのかという事項だけの問題ではなく、どのように学ぶのか、そして教えるのかという事を大切に、ICTを含め多彩に展開する指導法を研究し、少しずつ成果を上げてきました。かけがえのない子どもたちの毎日の成長を、楽しさややりがいといった輝きのあるものにしていきたいと考えておりますので、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

### 「早寝・早起き・朝ごはん」で生活習慣の確立を図りましょう！

子どもたちに家庭での過ごし方を聞くと、一部の子供から「夜遅くまでゲームをしている」という返答がありました。慢性化すると、子どもたちの力だけでゲームの時間を短縮することが困難になります。子どもたちの将来のためにも、私たち大人の力が必要です。ゲームをする時間について、ご家庭で話し合ってくださいようお願いいたします。

### 新しい教員をご紹介します



5月11日から養護教諭の産休代替として着任しました仲元寺 瞳です。上渚滑小学校の子ども達は、明るく、優しく、友だち思いで、全員が仲良く過ごしていることにとっても感動しました。子ども達が健やかに学校生活を送っていただけるよう見守っていきたく思いますので、どうぞよろしくお願ひ致します。

# 楽しい読書

読書には、「読解力や語彙力が鍛えられる」「想像力が豊かになる」「集中力が高まる」「コミュニケーション能力が高まる」「ストレス解消や脳活性化に効果がある」など、様々な効果があるとされています。

本校の子どもたちは読書が大好きで、毎週水曜日の貸出日に3~4冊の本を借りています。友だち同士で、「この本、おもしろかったよ」「このお話は、すごく恐ろしいんだよ」などと、楽しそうに紹介し合う姿が見られます。

6月19日(金)に、巡回司書の方に「どうぶつ句会オノマトペ」(作 あべ 弘士)という本の読み聞かせをしていただきました。その後、本に出てきたフクロウの姿を思い浮かべてみんなで描きました。読書の新しい楽しみ方ですね。子どもたちは、フクロウの体の特徴にとっても興味を持っていました。動物好きな子どもが多く、図書室にある「小学生が選ぶ“子どもの本”総選挙」で25万人が第1位に選んだ「ざんねんないきもの事典」などの本も、喜んで読んでいます。



## 学習の様子



### 1・2年生「生活科」

6月19日(金)に、町探検に行きました。郵便局やケーキ屋さんなどを見学し、多くのことを学びました。



### 3・4年生「社会科」

6月1日(月)に、上渚滑町内を探検しました。帰校後には、探検したことをもとにみんなで絵地図を作りました。



### 5年生「外国語」

1~12月までの英単語カルタをしました。英語の発音をよく聞いて、素早く取ることができました。

## 7月の行事

- 2日(木) ALT
- 3日(金) 移動図書
- 9日(木) ALT
- 13日(月) 学期末清掃(~21日)
- 16日(木) ALT
- 23日(木) 海の日
- 24日(金) スポーツの日



## 道みんなの日

7月17日

北海道の歴史、文化や風土について理解と関心を深め、道民であることを誇りに思い、みんなでより豊かな北海道を築いていこうと「北海道みんなの日」が設けられました。

オホーツク流氷科学センター等、多くの道立施設の入場料が無料になります。